

COMPETICIONES

Dorna cancela el Gran Premio de Finlandia y prepara una carrera en Austria

Además, la empresa organizadora del Campeonato del Mundo de Motociclismo ha llegado a un acuerdo con el trazado alemán de Sachsenring para permanecer en el calendario hasta 2026.

Palco23

14 may 2021 - 12:00



El coronavirus sigue impactando en el deporte internacional. Dorna Sports, la empresa española organizadora del Campeonato Mundial de Motociclismo, ha anunciado la cancelación del Gran Premio de Finlandia debido a las complicaciones para viajar al país nórdico. Aun así, la competición emplazará la carrera en Estiria (Austria), según ha informado Dorna a través de un comunicado.

La decisión de la gestora española del Mundial se debe a “las dificultades para desplazarse a Finlandia y la evolución de la pandemia”. Pese a ello, Dorna ha llegado a un acuerdo con el Gran Premio de Finlandia durante los próximos cinco años, asegurando el circuito de KymiRing en el calendario hasta 2026.

El Gran Premio de Estiria se celebró por primera vez el pasado año, y repetirá también

este curso, albergando dos carreras consecutivas en el país austríaco. Además, para esta edición, ambos circuitos podrán albergar un número reducido de espectadores en sus gradas.

Dorna ha renovado en los últimos meses sus contratos con circuitos y equipos

Por otro lado, Dorna también ha anunciado la renovación del trazado alemán Sachsenring para los próximos cinco años en el calendario, hasta 2026, tras llegar a un acuerdo con Adac Sports, la gestora del circuito alemán.

La edición de 2021 del Gran Premio de Alemania se disputará a puerta cerrada debido a la evolución de la pandemia en el país germano. En 2020, la carrera fue cancelada a causa de los cierres obligados en Alemania en referencia a las competiciones deportivas como consecuencia de la expansión del Covid-19.

La gestora del Mundial de Motociclismo prosigue con las distintas renovaciones en los últimos meses para garantizar la viabilidad de la competición, alternando los circuitos y los equipos del campeonato, como Suzuki, Yamaha o Honda.